

Landesmeisterschaft I. Klasse Dreiband

Kategorie: Aktuelles

Veröffentlicht: Montag, 12. Juni 2023 20:26

Geschrieben von Super User

Zugriffe: 617

Am vergangenen Wochenende, den 10. und 11. Juni fand auf der Billard Etage in Krefeld die Landesmeisterschaft der I. Klasse Dreiband statt.

Aufgrund der enormen Temperaturen war es für alle Beteiligten nicht einfach.

Trotzdem war das Niveau sehr hoch, und die Durchschnitte hervorragend.

Der Turnier Durchschnitt von 0,944 ist schon sehr beachtlich, und auch die beste Einzelpartie von 2,857 und die höchste Serie von 11, zeugen von den hervorragenden Leistungen die die Sportler erbracht haben.

Es hat Spaß gemacht, den Spielern bei ihren Aktionen zuzuschauen.
Angehängt sind die Abschlusstabelle sowie die Vorrunden Tabellen

Allen Spielern, die teilgenommen haben einen herzlichen Dank für Ihre faire und sportliche Verhaltensweise

Denen, die in Portugal am Welt Cup teilnehmen, viel Erfolg dort.

Auch den Spielern, die noch um den Aufstieg in die 2. Bundesliga spielen werden, wünschen wir viel Erfolg.

Für die BGRW

Helmut Laermann